
   
 
 
 

平成 25 年８月 1 日（第 1５３号）            青森県建築士会青森支部青年委員会  

夏です！海です！ねぶた祭りです！ 

建築士学科試験お疲れ様でした。製図に進むことができたみなさん。ここで気を抜くことなく、さらに

努力し続けましょう。残念な結果となったみなさん。来年に向け、力を蓄えて行きましょう。 

 
 
青年委員会ビアパーティ    建築士会 西大会 
 

    
総勢 8人の宴会になりました。      西大会での会長挨拶。この後…         地域貢献活動実施報告発表の様子 

 
建築士会 西大会                     夏の交流会 
 

    
スポーツ大会での記念撮影        新鰺ヶ沢名物 ヒラメのヅケ丼      夏の交流会、フラダンスショー 

 

 

青年委員会ビアパーティ 
 

7 月 12 日、先月号でご案内していましたが、「青年委員会ビアパーティ」を、青森市橋本にあります、くつろぎ

居酒屋すぎのこにて開催しました。初めは、副委員長松野を含め 3 人しか出席予定がなく、先月号での案内通り、

開催中止となる雰囲気でしたが、蓋を開けてみれば、総勢 8 人となりました。お店の予約の過程で参加人数の確定

が定まらず、稲見委員長に嫌がられ、支部長には人を集めるようプレッシャーをかけられましたが、稲見委員長に

は迷惑をかけず、支部長の要望に応えることができました。参加して頂いたみなさま、本当にありがとうございま

した。 

 

建築士会 西大会（初日） 

 
7 月 20 日、21 日の二日間、鰺ヶ沢で平成 25 年度の建築士会西大会が開催されました。今年も昨年同様、稲見委

員長が不在のため、副委員長松野が代理で地域貢献活動の実施報告発表をすることになりました。2 年連続なのと、

話し方教室での経験からか、まったく緊張する事なく発表できましたが、ねらっていた爆笑シーンがまさかのドン

スベリ…。落ち込んでいましたが、北海道建築士会会長の高野さんを始め、お褒めのお言葉を頂くことができまし

た。お世辞でも嬉しかったです。そして、今後青年委員長になる機会があれば、絶対に副委員長にはこんな負担を

かけさせたくないと強く思う１日となりました（笑） 

（※裏面へつづく） 



 

建築士会 西大会（２日目） 

 
ここでは多くを語れませんが、前日の夜、ホテルの中で事件が起きました…。「姉さん、事件です！！」 

事件はさて置きそんな中での２日目、スポーツ大会が開催されました。天候は晴れ、絶好の運動日和となりまし

た。今年は「スポーツ鬼ごっこ」ということで、あまりルールがわからない状態でのスタート。１試合目は、どう

動いて良いかわからず、探り探りでの試合に。２試合目で言い出しっぺの西支部が登場し、それを観戦した各支部

が独自の作戦を展開しながらの試合に発展して行きました。初めは、いまひとつ盛り上がりにかけると思っていま

したが、意外に白熱した試合になりました。 

 各支部で熱い戦いを繰り広げている中、我らが青森支部はと言うと…。結果は、第４位！！ 

実は、前日の事件があったからかは不明ですが、スポーツ大会参加者が当初の予定からかなり減少していたらしく、 

7 人制のため、30 代 40 代は 3 試合フル出場！！そして、おそらく応援で参加するはずだった、米谷さん、川村さ

んを無理矢理参加させることになってしまいました。 

「青森支部の若者たち！大御所さんたちが老体に鞭打ち、体を張って頑張っている時に、何してんだよ！！」 

と、思いはしましたが、それぞれ事情があると思いますので何も言いません。 

しかしながら、若者以上に米谷さんの活躍と功績は大きく、3 位決定戦で PK じゃんけんに負け 4 位に甘んじたもの

の、今回は優勝を狙えたのかもしれません。「悔しいです！！」 

 ちなみに、優勝は十和田支部。実は、準決勝で十和田支部に 1 点差で負けました。3 年前、青森大会のフットサ

ル 3 位決定戦のリベンジを果たされてしまいました。表彰式では、会長不在ということもあり、副会長の石川さん

より十和田から十和田へと優勝杯が授与されるという事態になりました。 

 3 試合フル出場で疲れはしましたが、終わってみれば、和気あいあいと楽しめたスポーツ大会になりました。帰

りには、海の駅わんどに寄り鰺ヶ沢の新名物「ヒラメのヅケ丼」を食しました。わさびが効きすぎたのか、悔しさ

からなのか、涙がキラリ…。最後に、美味しいものを食べ充実した２日間を過ごしました。 

 来年は、三沢大会。どんなことが待っているのか、今から楽しみです。 

 

夏の交流会 

 
7 月 25 日、夏の交流会がクロスタワーア・ベイ 5 階のスカイダイニングブリリアンテラスにて開催されました。

今回から、青年委員会副委員長である片山さんが実行委員長となり活動していました。毎年週末の金曜日に開催さ

れていたのですが、諸事情により木曜日ということもあり、例年に比べると参加者が少ないような感じを受けまし

た。実は、副委員長松野、例年は松野家御一行で参加しているのですが、今回は木曜日ということで、参加しない

つもりでいたのですが、行きつけの Bar のマスターが、どうしてもフラダンスが見たいということから、参加する

ことになりました。この会場になってから、料理が美味しいので来年も時間が合えば参加したいと思います。 

 

 
梅雨明けがいつになるのかわからず、蒸し暑くなったり、夏なのに寒かったり…。体調管理が大変な気候となっ

ています。みなさまの体調はいかがでしょうか。短い夏唯一の楽しみともなるねぶた祭りが待っていますが、はし

ゃぎ過ぎには気をつけましょう。 

青年委員会では、今月より今年度の地域貢献活動を開始する予定です。今年度は、「あおもり建築バリアフリー

マップ」作成です。地元の学生や、建築士を目指す若者を巻き込み、市内の建物調査とバリアフリー化に関するワ

ークショップを行い、最終的にバリアフリーマップを作成しようという企画です。しかし、スタッフ不足で準備が

間に合わず、来月からになる可能性があります。 

そこで、8 月 2 日に定例会を開催し、資料作成の会議を行います。ボランティア等、参加者が確定し次第活動を

開始し、年度末の 3月にポスター又はパンフレット等の成果品を作成したいと考えております。 

興味がある方やお手伝いをしていただける方は、今月の定例会参加は間に合わなくても、事務局の方に連絡いた

だければ、是非ともご協力いただきたいと思います。よろしくお願い致します。 
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